

*Pour détruire les animaux nuisibles.*—Cet emploi demande des précautions, mais, dans les greniers *carrelés*, on peut le pratiquer. On place du charbon dans des réchauds, on a soin de l'allumer peu et de se ménager un courant d'air. Quand les réchauds sont en place, on ferme hermétiquement toutes les ouvertures : le gaz acide carbonique se dégage. Les charançons, les souris, les rats, etc. sont détruits par cette opération. On prend des précautions pour ouvrir le grenier, afin de n'être pas exposé aux vapeurs.

---

## EXPOSITIONS DES SOCIÉTÉS DE COMTÉS.

---

Nous rapportons ci-après les détails qui sont parvenus jusqu'ici à notre connaissance, sur les expositions que les Sociétés d'Agriculture de Comtés ont tenu cette année dans leurs circonscriptions respectives. Nous pensons que cette publication sera agréable à nos lecteurs et propre à exciter l'émulation.

---

### COMTÉ DE ST. JEAN.

L'exposition de ce comté a eu lieu à St. Jean, le mardi, 24 Septembre. Le temps était des plus favorables et le nombre des animaux exhibés surpassait de beaucoup celui de la dernière exposition.

*Race Chevaline.*—Les Étalons de première classe étaient au nombre de dix, et réunissaient de très beaux spécimens de la race canadienne et de celle-ci croisée avec la race des Clydestale.

Nous n'avons pu jeter qu'un rapide coup-d'œil sur les Étalons de 1, 2 et 3 ans, ainsi que sur les Pouliches du même âge ; nous avons cependant pu remarquer que chaque division était fournie de magnifiques types de l'espèce. La division des Juments poulinières, avec leurs Poulains, qui comptait 22 entrées, réunissait la plus belle collection de jeunes chevaux et de juments superbes que nous ayons vus depuis longtemps. En somme, cette classe ne laissait rien à désirer.

*Races Bovines.*—Les Taureaux de trois ans étaient moins nombreux que l'année dernière, et ne représentaient que la race Durham. Ceux de deux ans offraient des types meilleurs et plus nombreux. Les races Durham, Devon et Canadienne y étaient bien représentées.

Dans la division des taureaux d'un an, nous avons vu plusieurs animaux remarquables quant à la forme et au poids. Ils étaient principalement de la race Durham.

Nous n'avons jamais vu aux expositions provinciales, une plus belle collection de vaches à lait que celle que présentait cette division, qui comptait 18 entrées.

La race Durham y était mieux représentée que les autres, nous y avons cependant remarqué une très belle vache Devon, et deux ou trois vaches Canadiennes très remarquables. C'est la classe des Taures de deux ans qui offrait les plus beaux types, à notre avis ; une d'entre elles surtout, d'une taille vraiment extraordinaire, attirait tous les regards ; pour en donner une idée il suffit de dire que son poids était, le matin même de l'exposition, de 1380 livres. Les Génisses d'un an étaient aussi très nombreuses et très belles.

*Race Ovine.*—Cette classe était plus nombreuse et, pour le moins aussi bien quant à la qualité des animaux, que celle de la dernière exposition. Nous n'y